

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Gouvernement du Québec accorde un Soutien Financier Majeur pour le Projet d'Infrastructure Sportive, Récréative et de Plein Air à Saint-Polycarpe

Saint-Polycarpe, Québec – 24 octobre 2023

La municipalité de Saint-Polycarpe est fière d'annoncer l'obtention d'une aide financière du gouvernement du Québec pour la réalisation d'un ambitieux projet d'infrastructure sportive, récréative et de plein air.

Ce financement, d'une valeur de 187 500\$, vise à soutenir la concrétisation d'une initiative approuvée par le Ministère, mettant en lumière l'importance de la valorisation de la rivière Delisle dans la région. Le projet envisage la création d'un accès public permettant la pratique sécuritaire et accessible de la pagaie, ouvrant ainsi de nouvelles perspectives d'activités récréatives pour les habitants de Saint-Polycarpe et les visiteurs de passage.

Le projet de la municipalité s'inscrit dans la volonté du gouvernement de favoriser l'épanouissement communautaire, la mise en valeur de notre patrimoine naturel et la promotion d'un mode de vie actif et sain pour tous les citoyens. Les retombées de cette infrastructure seront ressenties à la fois sur le plan de la santé physique et mentale, ainsi que sur le développement économique local.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Source et informations : Jade Laforce-Steben, responsable de campagne

450 265-3777, poste 223 loisirs@stpolycarpe.ca